

XXXV. RALLY BOHEMIA

Historic Show 2008



Photo: Zdeněk Sluka



Photo: Tomáš Mansfeld



Photo: Martin Stanislav

Pořadatel, Organizer, Veranstalter:

Autoklub Bohemia Sport v AČR
Sosnová 200
470 01 Česká Lípa
Czech Republic

tel: +420 487 824 745
fax: +420 487 521 789

e-mail: historic@rallybohemia.cz
<http://www.rallybohemia.cz/>



Centrum, Centre, Zentrum RB 2009:

Zákaznické centrum Škoda Auto a. s.
tř. Václava Klementa 869
293 01 Mladá Boleslav, Czech Republic



Škoda
SIMPLY CLEVER

Historic Show

RALLY BOHEMIA



Photo: Tomáš Mansfeld

16. - 17. 10. 2009

Základní informace:



Rally Bohemia Historic show je demonstrační jízda historických soutěžních vozidel po trati vybraných rychlostních zkoušek Rally Bohemia, a to bez měření času průjezdu. Akce se mohou zúčastnit historické soutěžní vozy nebo jejich repliky. Vozidlo musí odpovídat svým vzhledem dobové předloze a reprezentovat historii soutěžního sportu. Automobily vyrobené po roce 1990 musí být pouze originální soutěžní vozidla s prokázanou soutěžní minulostí. Posádka předloží doklad o platném pojištění odpovědnosti z provozu vozidla - zelenou kartu. Zahraniční účastníci předloží zelenou kartu pro ČR. Pořadatel zajistí pojištění provozu vozidel na trati rychlostních zkoušek během soutěže. Na trati rychlostních zkoušek bude posádka z důvodu větší bezpečnosti vybavena ochrannými helmami a nehořlavou kombinézou.

Centrum soutěže je soustředěno do Mladé Boleslavi. Trať vychází z konceptu soutěžních dní pátek a sobota. V pátek čekají posádky 3 rychlostní zkoušky, včetně městské rychlostní zkoušky a TOP RZ Navarov v délce 45 km. Sobota se odehraje na nejkrásnějších asfaltových rychlostních zkouškách v zemi v okolí Mladé Boleslavi a Turnova. Soutěž bude zakončena paralelní rychlostní zkouškou v Racing aréně v Sosnové. Posádky Historic show čeká cca 132 km rychlostních zkoušek.

Počet startujících posádek je omezen. Pořadatel si vyhrazuje právo výběru.

Program Historic show:

Pátek 16. října:

start 16:00 hodin (vždy 15 min. za posledním vozem EP)
cíl etapy 21:30 hodin

Sobota 17. října:

start 9:30 hodin (vždy 15 min. za posledním vozem EP)
cíl Historic show 16:30 hodin

Basic information:



Rally Bohemia Historic Show is a demonstrational parade of historical competitive cars. Without the time measure they will take a few special stages of Rally Bohemia. Historical competitive cars or their replicas can take part of it. The vehicle look has to be the same according to its original model and at the same time it has to represent the history of car competition. Those pieces made after the year of 1990 have to be the original racing cars only with the evidence of its racing history. The racing crew will hand in the valid insurance papers – green card (foreign crews must have it with coverage of Czech Republic). The insurance during the race on special stages will be provided by the organizer of this event. For health and security reasons all crews have to be equipped with safety helmets and fireproof overalls.

The centre of the competition is situated in Mlada Boleslav. The journey follows the concept of Friday-Saturday competition. On Friday there are three special stages waiting for crews out there including the city special stage and the TOP Special Stage Navarov in the length of 45kms (28 miles). Saturday's happening will take place in the surroundings of Mlada Boleslav and Turnov on the most exciting asphalt special stages. This event will end with the parallel special stage in Racing Arena in Sosnova. The historic show crews can expect 132 kms (83 miles) of special stages.

The number of the starting crews is limited. The organizer reserves the right for its selection.

Programme of the Historic Show:

Friday 16th October:

4.00pm start (always 15 minutes after the last EC car)
9.30pm finish of the leg

Saturday 17th October:

9.30am start (always 15 minutes after the last EC car)
4.30pm finish of the Historic Show

Basisinformationen:



Die Rally Bohemia Historic Show ist eine Vorführungsfahrt der historischen Wettbewerbsfahrzeuge auf den Strecken der ausgewählten Spezialstages (weiter SpS) der Rally Bohemia, und zwar ohne Vermessung der Durchfahrtszeiten. An der Veranstaltung dürfen historische Wettbewerbsfahrzeuge oder deren Repliken teilnehmen. Das Fahrzeug muss mit seinem Design der Zeitvorlage entsprechen und die Historie des Wettbewerbsports repräsentieren. Die nach dem Jahr 1990 hergestellten Automobile dürfen nur Original-Wettbewerbsfahrzeuge mit der nachweisenden Rally-Historie sein. Jeweilige Besatzung hat das Dokument über gültige Fzg.-Betriebs-Verantwortungsversicherung vorzulegen – die Grünkarte. Die ausländischen Teilnehmer legen dann die Grünkarte vor, die für Tschechische Rep. gültig ist. Der Veranstalter stellt die Versicherung für Fzg.-Betrieb auf den Strecken der SpS während der Rally sicher. Auf den Rally-Strecken muss jede Besatzung aus Grund höherer Sicherheit mit Schutzhelmen und flammfesten Overalls ausgestattet sein.

Das Rally-Zentrum ist in Mladá Boleslav unterbracht. Die Fahrstrecken gehen vom Konzept der Wettbewerbstage Freitag und Samstag aus. Am Freitag wartet auf die Besatzungen drei SpS, incl. der Stadt-SpS und der TOP SpS Navarov mit der Länge von 45 Km. Der Samstag spielt sich auf den schönsten Asphalt-SpS im Lande in der Umgebung von Mlada Boleslav und Turnov ab. Die Veranstaltung wird mit der Paralell-SpS im Autodrom Sosnova beendet. Auf die Besatzungen der Historic Show warten ca. 132 Km der SpS.

Die Anzahl der startenden Besatzungen ist begrenzt. Der Veranstalter behält sich das Recht von Auswahl vor.

Das Programm der Historic Show:

Freitag, der 16. Oktober:

Start um 16:00Uhr (jeweils 15 Min. hinter dem letzten Fahrzeug des EC). Ziel der Etappe um 21:30Uhr.

Samstag, der 17. Oktober:

Start um 9:30Uhr (jeweils 15 Min. hinter dem letzten Fahrzeug des EC). Ziel der Historic Show um 16:30Uhr.